
Giulianova.  “Sperimentare  la  mentalità  di  crescita:  un
cambiamento  nell’approccio  educativo”.  Il  Liceo  Statale  “M.
Curie”  ha  ospitato  lo  scorso  venerdì  10  febbraio  l’evento
conclusivo  del  progetto  Erasmus+ GrowMet.

Liceo Curie

Liceo Curie
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Liceo Curie
“Una bellissima avventura durata due anni  che ha visto il  coinvolgimento in un partenariato internazionale di  enti  e
organizzazioni specializzate in inclusione scolastica, cooperazione e nuove tecnologie – hanno spiegato la dott.ssa Palma
Bertani e il  dott. Matteo Paradisi dell’agenzia di formazione ilmiofuturo (https://www.ilmiofuturo.it/)  – hanno operato al
progetto GrowMet 8 organizzazioni partner di 5 paesi europei (Slovenia, Romania, Italia, Spagna e Germania)”.

Obiettivo del progetto, infatti,  è stata la realizzazione di un kit di  strumenti didattici  digitali  ad uso di insegnanti e/o
educatori, studenti e famiglie, oggi disponibili sul sito web del progetto (https://growmet.eu/it/il-progetto/) , volti a favorire
una didattica inclusiva, digitale e capace di promuovere l’integrazione, un migliore utilizzo degli strumenti digitali da parte
degli studenti attraverso il growth mindset proposto dai docenti e migliorare l’accettazione degli strumenti digitali da parte
dei genitori.

Vi  hanno  preso  parte  anche  docenti  e  studenti  di  altre  scuole  come  l’Istitito  Comprensivo  di  Corropoli-Colonnella-
Controguerra e l‘IIS Crocetti-Cerulli di Giulianova.

Giulianova.  Il  Ministro  della  Salute  Schillaci  al  convegno  su
attualità  e  prospettive  dell’assistenza socio-sanitaria  territoriale

Prof. Orazio Schillaci
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Hotel Villa Fiorita – Giulianova

Venerdì   10 febbraio 2023

 

Sarà  il  Ministro  della  Salute  Orazio  Schillaci,  ad  aprire  il  convegno promosso dalla  Diocesi  di  Teramo –  Atri,  con la
collaborazione della Asl di Teramo e il centro di ricerca della Piccola Opera Charitas di Giulianova, in programma venerdì 10
febbraio, a Villa Fiorita (Giulianova), che ha come focus: L’assistenza territoriale socio – sanitaria.

Il Ministro della Salute farà il suo intervento in collegamento on-line nella prima parte del convegno dopo le 9.30.

L’evento, pensato in occasione della 31^ Giornala mondiale del malato, sarà l’occasione per riflettere e delineare il  futuro
dell’assistenza sanitaria sul territorio, che, dopo i due anni di pandemia, ha fatto emergere criticità e carenze che dovranno
essere colmate.  Tante le  fide su cui  ragionare dunque,  come la  necessità  di  di  fortificare la sanità territoriale  quanto
quella di promuovere il ricorso a tecnologie innovative in medicina, nel comune intento di garantire un più equo, rapido
e capillare accesso alle cure a tutti i cittadini.

Partendo dai temi dell’Assistenza Sanitaria Primaria e dall’importanza di un’assistenza che sia universale e accessibile a
tutti, il convegno vuole sostenere e promuovere il potenziamento e la riorganizzazione dell’assistenza territoriale. Riflettori
puntati dunque sul  DM77 che istituisce una serie di strutture per il coordinamento delle attività territoriali e che, con i
servizi già esistenti, e in ottica di integrazione ospedale-territorio, costituiscono un sistema di assistenza territoriale fondato
sulla  conoscenza  dei  bisogni  della  popolazione,  sull’universalità  dell’accesso  alle  cure,  la  multi-professionalità  e  la
partecipazione integrata della componente socioassistenziale e nel complesso spingono verso una maggiore prossimità dei
servizi alla comunità.

Giulianova. “Professionisti al sud”. L’Amministrazione Comunale
ha aderito  al  progetto  dell’  Agenzia  di  Coesione territoriale  e
procede ora alla selezione di un architetto o ingegnere a supporto
dell’ Ufficio tecnico.
Scadenza delle candidature, il 23 febbraio 2023. Aderendo al progetto “Professionisti al sud” e utilizzando la piattaforma
messa a disposizione dall’ Agenzia della Coesione territoriale nell’ambito d’attuazione del Pnrr nazionale, il  Comune di
Giulianova  sta  procedendo  all’individuazione  di  una  figura  di  tecnico  esperto  in  opere  pubbliche,  con  cui  stipulare  un
contratto  di  collaborazione  triennale.  La  Legge  di  riferimento  è  la  233  del  29  dicembre  2021  che  ha  previsto  uno
stanziamento di 67 milioni di euro per il reclutamento di professionisti e personale in possesso di alta specializzazione da
destinare  agli  enti  locali.  In  sostanza,  come riportato  nell’avviso  pubblicato  sul  sito  istituzionale,  l’  Amministrazione
Comunale ha la possibilità di stipulare un contratto di collaborazione con un architetto o un ingegnere (profilo senior) che sia
di supporto all’  Ufficio tecnico. La durata dell’incarico non potrà superare il  termine del 31 dicembre 2026. La selezione si
svolgerà attraverso colloquio e tramite la valutazione dei titoli. Tra i requisiti richiesti, la documentata esperienza minima di
sette anni maturata presso enti pubblici, organismi internazionali o dell’Unione Europea. Nell’espletamento dell’incarico,
l’esperto, pur non essendo soggetto a vincoli di orario predeterminati, sarà tenuto a fornire tutte le prestazioni che si
renderanno  necessarie  al  fine  di  un  supporto  operativo  agli  Uffici  comunali  nel  settore  delle  Opere  pubbliche.  Il  termine
ultimo per la presentazione delle candidature è il 23 Febbraio 2023. La domanda va presentata esclusivamente a mezzo
Posta  Elettronica  Certificata,  inviando  dal  proprio  indirizzo  di  Pec  personale  una  mail  a
protocollogenerale@comunedigiulianova.it
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Pubblicato  l’avviso  relativo  a  “Youth  Labs  2030”,  il  progetto
promosso dall’ Unione dei Comuni “Le Terre del Sole”.
Il 28 febbraio, la scadenza per le manifestazioni di interesse. Il Vice Sindaco Lidia Albani: “E’ importante che i nostri giovani
si sentano coinvolti”. E’ il  28 febbraio il  termine ultimo per la presentazione delle manifestazioni di interesse utili  alla
partecipazione a “Youth Labs 2023”, il progetto promosso dall’ Unione dei Comuni “Le Terre del Sole” e realizzato dalla
Cooperativa  FormaTalenti.  L’iniziativa  prevede la  creazione  di  uno  strumento  di  consultazione  giovanile  on  line  e  la
realizzazione di due cicli di incontri a cui prenderanno parte, con i giovani, formatori e animatori socio-educativi. Saranno
questi ultimi a guidare i ragazzi nell’elaborazione di due proposte progettuali (una per ogni laboratorio), proposte che
dovranno aderire ad almeno uno dei 17 obiettivi dell’Agenda 2030, dunque orientate a favorire stili di vita sani e sostenibili e
promuovere la fruizione del patrimonio culturale locale. Le proposte, una volta caricate nel sito e nei canali  social di
progetto, saranno valutate dalla popolazione giovanile. Le 5 proposte più votate saranno discusse ed esaminate dall’Ambito
e dai comuni soci per la loro reale realizzazione. Conclusa la fase selettiva, verrà redatto un documento in cui lo stesso
Ambito  ed  i  comuni  si  impegneranno  a  prendere  in  considerazione  le  proposte,  specificandone  i  termini  e  le  modalità
attuative. Tale documento sarà presentato ufficialmente durante un evento conclusivo che si terrà a Giulianova. Il Progetto
“Youth Labs 2030” si rivolge a giovani residenti nei comuni dell’ Unione “Le Terre del Sole” di età compresa tra i 19 e i 30
anni. “ Sollecitiamo i giovani giuliesi ad aderire – sottolinea il Vice Sindaco Lidia Albani, assessore alle Politiche giovanili – Si
tratta di un’opportunità di vera partecipazione, un modo interessantissimo per provare a ripensare la nostra città, le nostre
realtà, in una chiave personale e innovativa. Ci auguriamo che davvero i ragazzi si sentano coinvolti”. Le manifestazioni di
interesse  possono  essere  inviate  via  mail  all’indirizzo  info@formatalenti.eu  entro  le  20  del  28  febbraio  2023  specificando
nell’oggetto  “Manifestazione d’interesse-Progetto  Youth  Labs  2030”.  Il  modulo  per  la  presentazione della  domanda è
s c a r i c a b i l e  s u l  s i t o  w w w . f o r m a t a l e n t i . e u .  A v v i s o  a l  l i n k
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Teramo. Prefettura: si è concluso con esito positivo il tavolo di
conciliazione tra il Comune di Giulianova e i dipendenti
Tentativo di conciliazione per il personale dipendente Comune di Giulianova.
Esiti del Tavolo prefettizio
Si è concluso con esito positivo il tavolo di conciliazione tenutosi nella mattinata
odierna presso il Palazzo del Governo richiesto dalle parti sindacali in relazione a varie
problematiche che hanno interessato i dipendenti del Comune di Giulianova.
Al tavolo, presieduto dal Viceprefetto Vicario Ernesta D’Alessio – responsabile della
Prefettura nelle more della nomina di un nuovo titolare a seguito al collocamento in
quiescenza del Prefetto Massimo Zanni – affiancata dal Capo di Gabinetto Viceprefetto
aggiunto Luana Strippoli, ha partecipato il Sindaco Jwan Costantini unitamente ad una
delegazione comunale.
A fronte dell’impegno assunto dall’Amministrazione comunale a rispettare un
dettagliato cronoprogramma di attività in tema di gestione, valutazione e procedure di
assunzione del personale, le parti sindacali hanno revocato lo stato di agitazione.
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Giulianova. Incontro sul nuovo Piano spiaggia, ieri pomeriggio, in
sala consiliare. Presenti il Sindaco Jwan Costantini, gli assessori
Giampiero  Di  Candido e  Marco Di  Candido,  il  presidente  della
Commissione urbanistica Paolo Bonaduce.
Ha illustrato le linee generali dello strumento agli operatori turistici l’architetto Santa Di Carlo, tecnico redattore. Le linee
generali  del nuovo Piano spiaggia sono state illustrate agli  operatori  turistici  e ai  cittadini,  ieri  pomeriggio, nella sala
consiliare del Comune di Giulianova. All’incontro hanno partecipato il Sindaco Jwan Costantini, gli assessori Giampiero Di
Candido e Marco Di Carlo, il Presidente della Commissione urbanistica Paolo Bonaduce. Il piano, redatto dall’architetto Santa
Di Carlo, muove dall’esigenza di adeguare lo strumento vigente alle norme regionali in materia di demanio. Non a caso, il
primo passo, una volta ultimata la stesura, è stato quello di richiedere all’ente Regione l’analisi della conformità del progetto
alle disposizioni sovracomunali in vigore. Previsto, per adeguare il parametro regionale del 20% di spiaggia libera ( la
percentuale a Giulianova è del 17,4%), il taglio delle concessioni oltre i 100 metri lineari. E’ stata inoltre puntualizzata la
questione del rialzo delle strutture oltre il metro e mezzo dal piano marino. Le stesse strutture potranno essere ampliate di
50 metri quadri. Via libera, inoltre, alle piscine in spiaggia e ai parchi acquatici, nel rispetto di alcune restrizioni relative
all’ingombro. L’architetto Di Carlo ha risposto alle domande dei presenti. ” E’ un piano – spiega l’assessore al Demanio
Giampiero Di Candido- che va assolutamente inquadrato nell’ ottica di una necessaria aderenza alle norme regionali. Il
progetto  punta  sia  a  potenziare  l’offerta  turistica  che  a  migliorare  e  tutelare  l’ambiente  marino.  Significativa,  in  questo
senso, la creazione di un’oasi destinata alla nidificazione del fratino e alla proliferazione della camomilla di mare. Per quanto
riguarda il fratino, oggi specie protetta, questa Amministrazione, stimolata dal Wwf, ha davvero precorso i tempi”. “Il piano –
commenta l’assessore al Turismo Marco Di Carlo – permette di migliorare i servizi resi al turista . E’ uno strumento che
meritava di essere aggiornato, adeguato, e che deve inevitabilmente fare riferimento ad una legge, quella regionale, che è
più ampia ed articolata. Si tratta di un’ennesima dimostrazione dell’attenzione che prestiamo al turismo, al fine di apportare
benefici  all’  intera  economia  giuliese.  Gli  stabilimenti  balneari  sono  l’espressione  più  visibile  di  un  settore  che  oggi  trova
nuove e concrete opportunità”. “Finalmente – conclude il Sindaco – si licenzia un documento importante che, conformando le
misure locali alle recenti disposizioni regionali, consente investimenti certi e duraturi all’imprenditoria balneare, che resta il
motore  economico  della  città  e  che  è  primaria  fonte  di  occupazione.  Ringraziamo lo  splendido  lavoro  svolto  dagli  uffici  e
dall’assessore Di Candido, senza dimenticare l’apporto derivante dalla presenza di due balneatori in giunta, che hanno
saputo cogliere ed interpretare le istanze di un comparto così importante e allo stesso tempo delicato e complesso.”

Giulianova. Incontro pubblico sul Piano spiaggia. Si terrà martedì
prossimo, 7 febbraio, alle 17, nella sala consiliare del municipio.
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Spiaggia di Giulianova
Sarà illustrato pubblicamente, il nuovo Piano spiaggia. Lo ha deciso l’ Amministrazione Comunale di concerto con l’assessore
a Demanio, Lavori Pubblici e Ambiente, Giampiero Di Candido. L’incontro, che vedrà presente, oltre all’ assessore, anche il
tecnico incaricato della redazione del piano, si terrà martedì prossimo, 7 febbraio, alle ore 17, nella sala consiliare del
municipio. L’illustrazione vuole essere un momento di partecipazione, spiegazione ed ascolto. Sono invitati tutti, in modo
particolare gli operatori turistici.

GIULIANOVA.  RIFONDAZIONE  COMUNISTA  ESPRIME  PROFONDO
CORDOGLIO  PER  LA  SCOMPARSA  DEL  COMPAGNO  GIULIESE
WALTER MARINOZZI
Partito della Rifondazione Comunista – Sinistra Europea

Federazione Provinciale di Teramo

Circolo di Giulianova – Roseto degli Abruzzi  “P. Di Massimantonio”                                                              Giulianova, 05
febbraio 2023
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Walter Marinozzi Giulianova
 

AGLI ORGANI D’INFORMAZIONE

RIFONDAZIONE COMUNISTA ESPRIME PROFONDO CORDOGLIO PER LA SCOMPARSA DEL COMPAGNO GIULIESE
WALTER MARINOZZI

La Federazione provinciale di Teramo e il Circolo di Giulianova – Roseto degli Abruzzi “Pasquale Di Massimantonio” del
Partito  della  Rifondazione  Comunista  –  Sinistra  Europea  esprimono  profondo  cordoglio  per  la  scomparsa  del  nostro
compagno Walter Marinozzi, venuto a mancare nella giornata di sabato presso l’Ospedale civile di Teramo. Il compagno
Marinozzi, 91 anni, giuliese, insegnante in pensione, è stato un nostro appassionato dirigente e militante, iscritto da oltre
trent’anni al Circolo di Giulianova “Pasquale Di Massimantonio” di Rifondazione Comunista, sin dalla sua fondazione nel
1991. Per tutta la vita è stato un compagno esemplare, punto di riferimento della sinistra giuliese e dell’antifascismo locale,
spendendosi con genuina passione nella militanza politica e sindacale, ma anche nell’impegno culturale.

Walter Marinozzi è cresciuto in una famiglia dalle salde tradizioni democratiche e progressiste. Era il nipote dell’eroico Lidio
Ettorre, anarchico giuliese perseguitato dal regime fascista. La sua militanza politica è iniziata sin da giovanissimo con
l’adesione agli ideali socialisti, per la pace e la giustizia sociale. Aderì dapprima al Partito Socialista Italiano di Nenni e Pertini
e poi al PSIUP avvicinandosi molto alle idee del compagno Lucio Libertini, per un socialismo democratico e un comunismo
libertario. Successivamente entrò nel Partito Comunista Italiano. Nel 1990 si batté insieme con altri compagni del Teramano
contro la “svolta della Bolognina” e la conseguente liquidazione del PCI, promuovendo la nascita nel 1991 del Partito della
Rifondazione Comunista. Per molti anni è stato membro del Comitato Regionale dell’Abruzzo e del Comitato politico federale
provinciale del PRC.

In campo sindacale è stato sempre attivo nelle fila della CGIL, formandosi al fianco di Pasquale Di Massimantonio e degli altri
compagni Giuliesi,  partecipando dapprima alle attività della “CGIL scuola” e poi del Sindacato Pensionati.  Era sempre
presente alle manifestazioni e a tutte le iniziative di carattere progressista e democratico, spesso insieme all’indimenticabile
amico e compagno Francesco Di Giosafat, per tutti “Ciccuccio”.  Vogliamo ricordare la sua costante partecipazione ai cortei
della “Festa del Primo Maggio”, alle cerimonie dell’ANPI in ricordo dei partigiani e degli antifascisti giuliesi, il suo impegno
anche in campo sportivo come segretario per molti anni del “Giulianova Calcio”, ma anche la sua recente presenza ad un
convegno ambientalista organizzato dai giovani nella Sala Buozzi per discutere di sostenibilità e protezione del pianeta. Nel
campo lavorativo si è distinto per tutta la carriera come professore di applicazioni tecniche, insegnando in diversi istituti di
Abruzzo e Marche.

Le compagne e i compagni della Federazione provinciale di Teramo e del Circolo di Giulianova – Roseto degli Abruzzi
“Pasquale Di Massimantonio” di Rifondazione Comunista abbrunano le proprie bandiere per la sua dipartita e si uniscono al
dolore dei suoi parenti ed amici a cui esprimiamo le nostre sentite condoglianze. Con la sua scomparsa la sinistra giuliese
perde un compagno tenace e coerente legato al suo partito, un cittadino sempre attento ai bisogni sociali della collettività,
un intellettuale organico fedele agli ideali del socialismo.  Per tutta la vita è stato molto legato al pensiero e alle idee di
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Gramsci che citava spesso nei suoi interventi. Vogliamo ricordarlo con le sue parole: “Mi sono convinto che anche quando
tutto è o pare perduto, bisogna rimettersi tranquillamente all’opera, ricominciando dall’inizio…” (Antonio Gramsci).   Addio
compagno Walterino, che la terra ti sia lieve.

La camera ardente è allestita presso la Casa Funeraria Gerardini in Via Prato n. 21/D a Giulianova (orario di apertura ore 8.00
– 20.00). I funerali avranno luogo Lunedì 6 febbraio, alle ore 10.00, nella Chiesa di San Gabriele dell’Annunziata.

Elisa Braca

Segretaria Circolo di Giulianova – Roseto degli Abruzzi “P. Di Massimantonio”

Mirko De Berardinis

Segretario provinciale Federazione di Teramo

Partito della Rifondazione Comunista – Sinistra Europea

Procedono a pieno ritmo i lavori di realizzazione del collettore di
via  Parma.  Questa  mattina,  amministratori  e  tecnici  hanno
effettuato  un primo sopralluogo.
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Paolo Vasanella,  consigliere di  maggioranza e presidente emerito del  consiglio
comunale
Nei prossimi giorni, l’ interdizione temporanea del traffico nel tratto di lungomare interessato. Il progetto definitivo-esecutivo
era stato approvato dalla giunta lo scorso ottobre. Oggi, dopo un leggero ritardo dovuto alla mancata fornitura di cassoni in
cemento armato, la realizzazione del collettore delle acque bianche di via Parma, avviata a metà gennaio, procede a ritmo
sostenuto. Questa mattina, il sopralluogo nel cantiere di amministratori e tecnici. L’opera, per un investimento di 500.000
euro, rientra nel piano di rifacimento e manutenzione dei canali delle acque bianche presenti nel territorio comunale. I lavori
dureranno circa tre mesi e, a breve, richiederanno l’interdizione temporanea del traffico nel tratto di lungomare interessata
dai lavori.  “Si tratta di un intervento molto atteso – sottolinea l’  assessore Giampiero Di Candido – che finalmente vede la
luce, con enormi vantaggi per la prevenzione degli allagamenti in città. Ringrazio per questo l’ Ufficio tecnico, i dirigenti, la
giunta e, in modo particolare, il dottor Paolo Vasanella, che il progetto ha seguito con meticolosità, in prima persona”. “E’
un’opera  significativa,  anzi  indispensabile  –  commenta  proprio  il  consigliere,  già  Presidente  del  Consiglio  comunale,  Paolo
Vasanella – Per vederne la realizzazione è stato necessario che trascorressero 25 anni e le sindacature di Cameli, Ruffini e
Mastromauro. L’ Amministrazione Costantini ha portato a casa il successo e di questo ringrazio, in primis, l’assessore Di
Candido.  Il  collettore,  a  beneficio  di  Giulianova e  dei  giuliesi,  migliorerà  grandemente  il  deflusso  delle  acque piovane che
dalla collina corrono al mare. Troppe volte, la zona nord della città è stata teatro di allagamenti, con danni pesanti ad
abitazioni, negozi, automobili, beni di varia natura. La promessa di una soluzione, oggi, può dirsi mantenuta.” “Le opere
pubbliche che non si vedono – conclude il Sindaco – sono a volte le più preziose. Questo sottoservizio sarà risolutivo per
migliaia di cittadini e di famiglie, che potranno contare su una città più sicura e meno soggetta alle conseguenze dei
nubifragi a cui i cambiamenti climatici, purtroppo, ci stanno abituando”.
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Prorogata  al  10  febbraio  la  scadenza  per  proporre  la  propria
candidatura al  Servizio  civile  universale  nella  Biblioteca Civica
“Bindi” e nel Polo museale civico.

Il progetto “La cultura come strumento di partecipazione ed inclusione”, curato dalla cooperativa FormaTalenti, si rivolge a
giovani tra i 18 e i 28 anni. Di 444, 30 euro mensili il compenso previsto, per un anno. E’ stata prorogata al 10 febbraio 2023
la scadenza per la presentazione delle domande relative all’adesione al Servizio civile universale da svolgersi nel Polo
museale  civico  e  nella  la  Biblioteca  civica  “Vincenzo  Bindi”.  Nello  specifico,  il  progetto,  curato  dalla  cooperativa
“FormaTalenti”, si rivolge a giovani dai 18 ai 28 anni compiuti. A loro sarà offerta l’opportunità di acquisire gli strumenti per
“ripensare il  patrimonio artistico materiale ed immateriale, interpretandolo in una nuova prospettiva che lo renda più
inclusivo e  coinvolgente”.  Il  compenso mensile  previsto  è  di  444,30 euro mensili.  La  durata  è  di  un anno.  Tutte  le
i n f o r m a z i o n i  s u l  s i t o  d e l l a  c o o p e r a t i v a  F o r m a t a l e n t i  o  c l i c c a n d o  s u l  l i n k
https://biblioteca.comune.giulianova.te.it/servizio-civile-universale-in-biblioteca-bindi-e-al-polo-museale-civico-di-giulianova/
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